

## Leyendas y tradiciones

Categoría: Leyendas y tradiciones - Última actualización: Viernes, 29 Noviembre 2019 10:53

Escrito por Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Visto: 3892

---

- Se cuenta que un buen día al pueblo llegó un circo, al momento de comenzar la función el dueño preguntó la hora, entre los espectadores nadie tenía reloj, por lo que no tuvo respuesta a su pregunta. Las recaudaciones de la función fueron donadas para la compra de un reloj que sería colocado en el lugar más alto y asequible del pueblo, se decidió ubicarlo en la torre de la iglesia.
- Las ocho palmas del parque de Palmira fueron plantadas en honor a los ocho estudiantes de medicina.
- Los primeros árboles que se plantaron en la plaza recreo fueron álamos, que desaparecieron en la Guerra del 68
- La Glorieta se construye 1926 es demolida 1961 para colocar una fuente iluminaria, en 1987 a petición del pueblo se vuelve a construir la Glorieta para mantener la tradición
- El parque de Palmira ha tenido tres nombres, Plaza Recreo, Parque de la Independencia de la Libertad y por último Parque Jacinto Portela que es el que tiene actualmente.
- El pueblo de las tres industrias: Así es llamado este poblado desde antaño, esta denominación se debe a la profusión de piñas, galletas y raspadura en Palmira, esta tradición todavía pervive, al punto que la figura piramidal de la raspadura es un símbolo local.